
外部卓話 「アナウンサーの仕事～地方局 テレビ報道の役割～」     KYTアナウンサー内田直之様 

逆風が吹き荒れるテレビ業界。若者のテレビ離れ、オワコン批判など厳しさは増すばか

りです。地方局のテレビ報道はどんな役割を果たせるか？常に自問自答しています。テ

レビの仕事、とりわけアナウンサーは“サービス業”だと教わりました。視聴者に「情

報」という商品をいかにわかりやすく、楽しく伝えられるか。それを追求 

するのが伝え手の仕事だと。 

1５年前、夕方のニュース番組を担当した時、KYTの視聴率は今ほど振るいませんでし

た。1人でも多くの方に受け入れてもらおうと徹底したのは「わかりやすさ」です。当然といえば当然かもしれません

が、私が伝えるニュースの中に私自身がわからないこと、知らないことは一切ありません。全ての疑問を解消してから

スタジオに入ります。視聴者に疑問が残らないよう原稿の表現は、放送直前まで仲間と議論します。難しいニュースは

わかりやすく、明るい話題はより楽しく伝える。それが私のモットーです。 

力を入れるのが視聴者の情報を元に取材する「特集ないごて！？」。様々な疑問について取材を尽くし、時には行政

に改善を迫ります。放送が行政のルール見直しに繋がった事例が数多くあります。行政のトップに対しても忖度なく

「県民が知りたいこと」をぶつけます。県と鹿児島市の向き合いが注目を集める「鹿児島港本港区の再開発」。去年末

の塩田知事へのインタビューでは、県民の代表として“聞きたいこと”を臆することなく質問しました。取材対象の言

葉の強弱、表情の変化などをつぶさに映し出すのがテレビの強みです。活字では表現しきれない“リアル”を伝えまし

た。 

 2023年、「KYT news every.かごしま」は年間視聴率1位を獲得しました。開局30周年を迎えようとする中、夕方のニ

ュース番組が最も多くの支持をいただいたのは初めてでした。この場を借りて御礼申し上げます。これからもテレビ報

道が果たせる役割は何かを常に意識しながら、県民に寄り添った放送を目指して精進します。 

 

第 8 回定例理事会における報告事項 

・3 月 4 月の例会プログラムについて 4 月 17 日、24 日について今のところ未定。会員卓話や職業奉仕賞受賞者

の北村愛様などに調整中 

・2026-2027 年度ガバナー補佐選出について 鹿児島南 RC より 2024 年 12 月末までに選出する必要あり 

（選出条件）○1 年間クラブ会長経験者 

○少なくとも 3 年地区内のクラブの正会員として義務を果たしていること 

・指宿 RC 合同例会について 3 月 19 日（火）19：00～ 指宿こころの宿 ジャンボタクシー予約済み 

・その他 池田会員より、馬麗娜さんが米山学友会の会長に就任された旨報告があり 

 

 

                                                               

                                  

 

 

                         

        市内ロータリークラブのプログラム  記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 

東 

2/29(木) 

例会なし 
ホテルサンデイ

ズ 鹿 児 島 
令和 3/4(月) 例会なし 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

北 例会なし アートホテル 東南 
3/5(火) 

外部卓話「女性会員入会促進につ

いて」鹿児島RC是枝幸恵様 
サンロイヤル 

サザン 例会なし 
ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
城西 米山奨学生挨拶・クラブ研修会 

ホテルサンデイ

ズ 鹿 児 島 

鹿児島 
3/1(金) 

外国人による日本語スピーチ

コンテスト発表者卓話 
山 形 屋 西 

3/6(水) 
★賀寿の宴18：30 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 新会員卓話 鹿児島大学 西南 クラブ協議会 ビ エ ン ト 

中央 3/4(月) 
米山奨学生 グエン ティ ト

ウ様 
山 形 屋 

    

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 3089 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

33(31)名 23 名 74.19％ 

 

 

 

●今後の予定 

3/6(水) 
会員卓話「ホームカミング制度について」池田京子

会員 

3/13(水) クラブ定款休会 

3/19(火) 指宿RC合同例会 

 

 

 


